

Weltmeisterschaft der Jungen Vielseitigkeitspferde

Bei der Weltmeisterschaft der Jungen Vielseitigkeitspferde handelt es sich um ein Championat, bei dem talentierte Zuchtprodukte vorgestellt werden. Vor diesem Hintergrund wird das Bundesreferat Vielseitigkeit keine Entsendungen vornehmen.

Der Start bei der Weltmeisterschaft der Jungen Vielseitigkeitspferde obliegt der Privatautonomie der ReiterInnen. Das jeweilige Reiter/Pferd-Paar hat die - laut Ausschreibung - erforderlichen Qualifikationen zu erbringen, um durch den OEPS für die Veranstaltung genannt werden zu können.

Sollten mehr ReiterInnen als das verfügbare Kontingent (3 Reiter/Pferd Paare bei 6-jährigen Pferden – CCI2*-L sowie 12 Reiter/Pferd Paare bei 7-jährigen Pferden – CCI3*-L) ihr Interesse anmelden und grundsätzlich qualifiziert sein, entscheiden die vom Reiter/Pferd-Paar erzielten Gesamtpunkte der Rangliste des OEPS aus 2021 (Stichtag: 31.08.2021) über die Reihung des jeweiligen Reiter/Pferd-Paares innerhalb des verfügbaren Kontingents (Reihung: höchste Punktzahl absteigend).